



Arauco es reconocida en Merco Talento como empresa líder de la industria forestal

En su edición del año 2025, el Ranking Merco Talento distinguió a las mejores compañías para atraer y fidelizar talento en Chile. Este año, Arauco obtuvo nuevamente el primer lugar en la categoría forestal y se mantuvo dentro del top 50 del ranking a nivel general.

Lo anterior refleja el trabajo impulsado por la compañía en materia de capital humano, acercando el talento a Arauco mediante iniciativas que dan a conocer su cultura y propuesta de valor, junto con ofrecer oportunidades de formación, desarrollo, bienestar y movilidad interna para potenciar el crecimiento de las personas.

